

	Anfragen-Nr.	
	AF-0546/2014	

Anfrage

Herr Gerhard Schneider
Fraktionsvorsitzender der
CDU-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Projekt "Wirtschaftsfreundliche Verwaltung Mittel- und Nordthüringen"

I. Sachverhalt

Es ist zu begrüßen, dass Eisenach sich am Projekt „Wirtschaftsfreundliche Verwaltung Mittel- und Nordthüringen“ beteiligt und sich um die RAL-Zertifizierung bemüht. Eisenach ist damit Mitglied der Gütegemeinschaft mittelstandsorientierte Kommunalverwaltungen geworden. Diese neue Mitgliedschaft ist kostenpflichtig. Der Stadtrat wurde bei dieser Entscheidung nicht eingebunden.

II. Fragestellung

1. Nach Kommunalordnung muss eine Mitgliedschaft in einem Verein oder Verband durch den Stadtrat beschlossen werden, das erfolgte nicht. Der Beitritt wurde nur über die Presse öffentlich.
2. Warum erfolgt so ein intransparentes Verfahren?
3. Wie hoch sind die Mitgliedsgebühren 2014 und in den folgenden Jahren?
4. Wie und wann wird oder wurde die Verwaltung, hier Bauverwaltung, Liegenschaften und weitere, informiert und beteiligt?

Herr Gerhard Schneider
Fraktionsvorsitzender der
CDU-Stadtratsfraktion